

Toblach 15.8.
Adr. Gustav Mahler
Villa Altschluderbach.

lieben Herrn Wichterle.

Verzeihen Sie den Störung Ihrer Sommer-
ruhe. Ich komme mit einem Vorschlag
- nicht zum ersten male - im Verrichto
betroffend. Dr Haberfeld macht
im September seine Urlaubsreise nach
Florenz und nimmt unseren Giorgione
mit um mit Daleruson darüber
zu sprechen. Wir machen immer mehr
die Erfahrung, dass schriftliche Anfragen
von Bonzen Gold weit sind.

Man würde es sich gut treffen, wenn Haber-
feld mit dem Giorgione nach dem
Verrichto mitnehmen könnte.

Es würde eine flache Kiste gemacht -
für beide Bilder (jedoch gleich groß)
im Poltern würde alles geordnet -

Dann ist es auf der Reise eine Schwierigkeit, gibt.

Ich weiß für Sie sind diese Ideen nicht hold.

Ich teile auch von Tag zu Tag mehr Ihre "Wertschätzung" der Kunst weniger.

Aber ich sage mir - was für einen Nutzen dann die Sache haben?

Er erklärt sich Dorelluson für unsere Ansicht - so ist es einem wertvoll - erklärt er sich Dagegen - so wird er uns nicht überzeugen und nichts uns bleibt es ja doch - die Dörler können dadurch nicht im mindesten bestellt werden. Glaubt uns allein ein Sammler, so steht die Sache dann ja auch so wie heute.

Meulengriff sich die Sache, aber nur Wiede, Sie sind ja sicher.

Dan das Döld weißt du den Giorgione

Niemands anderer sieht als Baerenson.
Ich gebe Ihnen noch die anodinellste
Versicherung.

Wir haben in letzter Zeit wieder einen neuen
mann aus Newyork kennen gelernt.
Der selbst wol nur flausen sammelt -
aber in der ersten Gesellschaft drüber
zu Hauss ist. Es wird sich doch bald
für uns eine grüstig Gelegenheit
ergeben - für diese müssen wir uns
rüsten. -

Von Ihren diversen Entzündkommen
in der Dorotheergasse haben wir
bisher keinen Gebrauch machen können
- es ist noch alles am alten belassen.
- Die Adaptierungen werden zu
viel Schweißerei machen - Die Durchein
Verlegung wird wahrscheinlich zu machen
sein - darüber beraten wir noch.

Ich bin seit 1. hier auf Welt ab - bin
aber in den letzten Jahren Tätigkeit so ge-
wohnt worden, dass ich heutz sehr
wider keinen Lehren könnte - es kostet mich
eine ganze Arbeit. Gestäfflicht war der
Sommer mir immer klar - am flauesten
im August. Die freudenblüten
der unerfüllbare Träume Wiens.
Also, lieben Herrn Mietkofle, entschließen Sie
sich zu dem kleinen Vertrauen und
versuchen wir Ihr Gelehrsamkeit.
Hoffentlich hat Ruhe und Form
an Ihnen sich bewahrt und Sie
fühlen sich wieder erfrischt und ausgeglichen.
Doch empfehlen Sie mich der Gründigen
form bestens und seien Sie herzlichst
gegrüßt von Ihrem ehrbaren
Carl Moll.